



**Communiqué de presse**  
**Genève, le 1er septembre 2021**

**Mariage civil pour toutes et tous :  
L'Eglise protestante de Genève réaffirme la pleine intégration  
des couples de même sexe en son sein**

Dans le contexte de la votation fédérale du 26 septembre 2021 sur le *Mariage civil pour tous*, l'Eglise protestante de Genève (EPG) souhaite exprimer son soutien à la pleine intégration des personnes et des couples homosexuels au sein de la société ainsi qu'à la reconnaissance de leurs droits.

L'EPG rappelle qu'à la suite d'un long et patient travail d'exégèse historique et critique, de réflexion et de consultation, elle a conclu fin 2019 qu'il n'y avait aucune raison de refuser de bénir les couples de même sexe. Ce faisant, elle a reconnu que la bénédiction de Dieu est pour toutes et tous, indépendamment de toute orientation sexuelle. L'EPG s'est aussi prononcée en faveur d'une « pastorale inclusive », c'est-à-dire d'un accueil et d'un accompagnement des personnes sans opérer de discrimination, qu'elle soit basée sur l'âge, l'origine, l'orientation affective, le genre ou tout autre critère.

L'EPG a ainsi intégré, dès novembre 2019, la bénédiction des couples homosexuels unis civilement, une bénédiction qui est par ailleurs la même pour les couples de même sexe que pour les couples de sexe différent. L'EPG s'est ainsi prononcée en faveur de la pleine intégration de ces couples en son sein dans le cadre d'une reconnaissance de chacune et chacun dans toutes les dimensions de sa vie.

L'ouverture de la bénédiction aux couples de même sexe en 2019 fait suite à la création en 2016 d'une Antenne LGBTI au sein du ministère jeunesse de l'EPG, devenue depuis Bureau cantonal de l'EPG pour les questions LGBTIQ+, et la nomination en 2017 d'Adrian Stiefel en tant que son responsable. Elles s'inscrivent toutes dans une volonté d'ouverture, de reconnaissance et d'inclusion de la communauté LGBTIQ+ au sein de l'Eglise.

---

**Contact médias :**  
Service de la communication de l'EPG : [communication@protestant.ch](mailto:communication@protestant.ch)